

Exclusivamente chilenas:

José Bohr Filmará en Cassettes Telenovelas

● Viaja el 14 para celebrar en Hollywood sus 50 años en el cine.

Uno de los directores-productores que han realizado en Chile el mayor número de películas es sin lugar a dudas José Bohr. Películas como "Uno que ha sido Marino", con Eugenio Retes, "Un Chileno en España", con Manolo González, "Tonto Pillo", y "La Mano del Muertito" con Luchito Górdoba, la inolvidable "Flor del Carraen", que escrita por la gran escritora nacional doña Amadía Labarca fuera interpretada por Kika, Carlos Mondaca, Romillo Romo, Jorge Quevedo y en la que hizo su primera presentación Manolo González, son producciones que viven en el recuerdo del público chileno. Quizás la que fuera el gran impacto del momento ha sido "El Gran Circo Chamorro" con Eugenio Retes, Malú Gatica, Pepe Guixó, Rafael Frontaura y el debut de Doris Guerrero, ya que esta producción recorrió bajo el sello internacional de "Columbia Pictures", todo

el mundo de habla española.

Alejado un tiempo de la producción chilena, pero siempre activo en el medio ambiente cinematográfico europeo, José Bohr vuelve a filmar en nuestro país. Bajo el sello de "Cass-Tel S.A." del cual es vicepresidente ejecutivo, el dinámico hombre de cine comenzará a filmar en el sistema de cassettes, telenovelas nacionales. Producciones interpretadas por actores y actrices chilenas, escritas por los más destacados escritores nacionales de antes y de ahora, con música nacional y teniendo especialmente como fondo y escenarios naturales la belleza de Chile, las producciones de José Bohr tendrán la misión de dar a conocer en el extranjero una visión distinta de este Chile que él tanto quiere y admira.

La producción en Chile comenzará la primera semana de marzo de 1980.

con una teleserie de 50 capítulos, pero comenzará teniendo como base una sólida distribución mundial del producto. Para ello, José Bohr, que parte el 14 de noviembre en su gira de homenajes que le rinden los países de habla española por celebrar sus 50 años de su primer filme realizado en Hollywood, "Sombras de Gloria", hará su primera escala en Miami, donde celebrará el primer convenio de distribución con "América Films Incorporated". Pasará luego a Los Angeles y Hollywood y de allí a México, donde realizará convenios para su productor, no descartándose la idea de alguna coproducción en su plan de rodajes. Pero si así fuera y una figura de relieve internacional llegara a nuestro país para trabajar en las producciones de José Bohr, el mayor porcentaje de actores y técnicos serán nacionales, la música nacional y los temas nacionalmente relevantes.



www.museo.sepa.1-XI-1980.P.45

José Bohr filmará en cassettes telenovelas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Bohr filmará en cassettes telenovelas. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile